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   議事日程第１号         第４回定例会予算特別委員会 

   平成２２年１２月１０日（金曜日） 本会議終了後開議 

 

   開  会 

日程第 １ 議第６３号 平成２２年度寒河江市一般会計補正予算（第６号） 

 〃  ２ 議案説明 

 〃  ３ 質疑 

 〃  ４ 分科会分担付託 

   散  会 

 

 

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第１号に同じ 

 

 

 

開    会     午前９時４４分 

 

○那須 稔委員長 おはようございます。 

  ただいまから、予算特別委員会を開会いたします。 

  出席委員は定足数に達しておりますので、これより本日の会議を開きます。 

 

議 案 上 程 

 

○那須 稔委員長 日程第１、議第63号平成22年度寒河江市一般会計補正予算（第６号）を議題とい

たします。 

 

議 案 説 明 

 

○那須 稔委員長 日程第２、議案説明であります。   

  お諮りいたします。議案説明は本会議において受けておりますので、この際省略することに御異

議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。よって、議案説明は省略することに決しました。 

 

質     疑 

 



○那須 稔委員長 日程第３、これより質疑に入りますが、各委員の所属する分科会の審査案件に関

する質疑は極力控えるとともに、直接予算にかかわる部分に絞って質問、答弁とも簡潔明瞭に行う

ようお願いをいたします。 

  初めに、議第63号第１表中歳入全部について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出全部について質疑はありませんか。新宮委員。 

○新宮征一委員 予算書の11、12ページなんですが、２款１項７目企業立地推進費ということで、こ

の事業にかかわる企業立地促進補助金734万2,000円、これはどういうものに使われるのか、今回補

正が組まれたのはどういうことなのかお聞かせいただきたい。 

○那須 稔委員長 企業立地推進室長。 

○宮川 徹総合政策課企業立地推進室長 お答え申しあげます。 

  去る９月30日になりますけれども、既に立地しております鮫川運送株式会社がありますけれども、

その系列会社でサンウェイ株式会社という会社と寒河江市土地開発公社の方で９月30日に売買契約

をさせていただきまして、その際に現在未来工業株式会社の南側の用地に立地している企業であり

ますけれども、そのまた南側の敷地を今回購入いただきまして現在倉庫建設中でありますけれども、

それに要する10％の補助金、用地取得補助金ということで10％、今回の補正で計上させていただき

ました。 

  以上です。 

○那須 稔委員長 ほかに。川越委員。 

○川越孝男委員 今回の補正の中身、人勧絡み、具体的な予算の部分出てくるので、委員会関連と言

えば三つの常任委員会すべて関連するわけでありまして、余りそういうこと言わないで、全然質問

できなくなってしまいますので、委員長お許しをいただきたいと思いますが、人勧絡みのカット部

分全部に、全体にわたってあるわけでありまして労使関係、労使合意関係についてどういう状況に

なっているのかまずお聞かせいただきたいと思います。 

○那須 稔委員長 総務課長。 

○今野要一総務課長 今回、人勧に関することについては職員組合と11月８日に第１回目の交渉を行

いましたが、まだその時点では他市の状況などが把握されていなかったということから、第２回目

の交渉を11月17日に行いまして合意に達したところでございます。 

○那須 稔委員長 川越委員。 

○川越孝男委員 今回の人勧、もう合意に達しているそうですけれども、本来の人勧制度からいって

ちょっと問題もある中身があったわけでありますけれども、もちろん組合と合意しているというこ

とでそれもわかりますが、組合と合意するに当たって本質的な部分などもありでいろいろ要求が出

されたりしていることがあるのかなと、人勧絡みで要望書などが出されたりしているのかなと思う

んですけれども、そういう状況はどうなっていますか。 

○那須 稔委員長 総務課長。 

○今野要一総務課長 お答え申しあげます。 

  基本的に賃金体系とかあるいは期末手当などに関しては、県の統一要求の中で全県下合わせたよ

うな形で要求されておりますけれども、独自に組合の方から人勧に関する要求は特にありませんで



した。 

○那須 稔委員長 川越委員。 

○川越孝男委員 統一要求なりなんなりも含めて組合側からの全体的な要求だという受けとめをまず

していただきたいことと、それに対して誠意を持って、合意しているわけですから、誠意を持って

対処していただきたいと思いますけれども、このことについての基本的な考え方を市長からお聞か

せいただきたいと思います。 

○那須 稔委員長 佐藤市長。 

○佐藤洋樹市長 今、総務課長がお答え申しあげましたとおり、今回の人勧についての組合との合意

を形成しているということでありますので、そういう内容については誠意を持って対応していくと

いう姿勢でおります。 

○那須 稔委員長 ほかに。 

  次に第２表について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

次に、第３表について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

これにて質疑を終結いたします。 

 

分科会分担付託 

 

○那須 稔委員長 日程第４、分科会分担付託であります。 

  このことにつきましては、お手元に配付しております分科会分担付託案件表のとおりそれぞれの

分科会に分担付託をいたします。 

 

 分科会分担付託案件表  

分 科 会 分担付託案件 

総 務 分 科 会 

議第６３号第１表中歳入全

部、歳出第１款、歳出第２

款の一部、第２表、第３表

厚生経済分科会 

議第６３号第１表中歳出第

２款の一部、歳出第３款、

歳出第４款、歳出第６款、

歳出第７款 

建設文教分科会 
議第６３号第１表中歳出第

８款、歳出第１０款 

 

 

 

 



散    会     午前９時５２分 

 

○那須 稔委員長 本日はこれにて散会いたします。 

  大変御苦労さまでした。 

 


